

“Que todo el mundo se serene”

La presidenta Claudia Sheinbaum llamó a Gerardo Fernández Noroña a “serenarse” ante el desencuentro que tuvo con el senador estadounidense Eric Schmitt.

Dijo que “no ayuda en nada la confrontación”, luego de que el morenista se burló del republicano. Más tarde, recibió en Palacio Nacional a Christopher Landau, subsecretario del Departamento de Estado de EU, reunión que se realizó “en un ambiente de cordialidad y respeto”, resaltó la Cancillería.

— Arturo Páramo

PRIMERA | PÁGINA 4



Foto: Especial

La Presidenta compartió en sus redes una foto del encuentro con Christopher Landau, subsecretario del Departamento de Estado.

ACUSA TERGIVERSACIÓN DE INFORMACIÓN

Sheinbaum: Que todo el mundo se serene

LA MANDATARIA pidió al presidente del Senado evitar confrontaciones, luego de que el legislador intercambió declaraciones en redes con el estadounidense Eric Schmitt

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gimm.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum hizo un llamado al presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, a “serenarse” ante las confrontaciones que tuvo con el senador de Estados Unidos, Eric Schmitt, quien pidió subir la propuesta de impuestos a remesas luego de que el morenista se burlara de su propuesta de aumentar hasta 15% el impuesto.

En su conferencia de prensa matutina, la man-

dataria destacó que “no ayuda en nada la confrontación”, luego de que el senador mexicano emitió burlas hacia el congresista estadounidense.

Esto provocó el enfado del senador Eric Schmitt quien dijo que, ante las declaraciones de Noroña, el impuesto acababa de aumentar en un cinco por ciento.

“Que todo el mundo se serene. No ayuda la confrontación. Podemos no estar de acuerdo. Nadie, nunca vamos a estar de acuerdo en todo y hay momentos de

mayor dificultad en la relación y momentos de menor dificultad. Y lo que tenemos que buscar, siempre, es la protección del pueblo de México. Y el bienestar de nuestra nación. Ése es el papel de todo representante popular, evitar las confrontaciones”, dijo.

CULPA A OPOSICIÓN

Ante las acusaciones de la secretaria de Seguridad Nacional de los Estados Unidos, Kristi Noem, de que incitó movilizaciones en su país, la Presidenta culpó a la oposición por tergiversar infor-



mación de que ella y Morena impulsaron las movilizaciones en Los Ángeles.

La jefa del Ejecutivo acusó a la oposición de “antipatrióticos”, al tergiversar, el pasado fin de semana, en el contexto de las redadas en Los Ángeles, su mensaje previo en el que pedía a los mexicanos nacionalizados escribir a sus senadores en contra de la iniciativa de impuesto a las remesas, además de manifestarse pacíficamente.

“Personajes de la política mexicana suben a sus redes sociales que esas movilizaciones son incitadas por la Presidenta y por el partido Morena, esa misma noche, al otro día aquí decimos: absolutamente falso, estamos en contra de cualquier acción violenta, nosotros siempre hemos estado a favor de manifestaciones pacíficas. Esta forma de comunicar de estas personas, varios, ahora lo van a mencionar en el detector de mentiras, de una manera muy irresponsable, primero porque es falso, segundo, porque es antipatriota, porque, ¿en qué momento salieron a defender a las y los mexicanos que viven en Estados Unidos?”, argumentó.

La mandataria mexicana recordó que, ante las imágenes de manifestantes ondeando la bandera en Los Ángeles, California, ella consideró que eran provocaciones, y aceptó que el gobierno de México está en contra de las redadas como forma de atender a los migrantes en Estados Unidos.

“Nunca hemos llamado a acciones en Los Ángeles... hay que tener la cabeza fría... jamás hemos llamado a una movilización violenta”, enfatizó.

“En esto, como en todo, y en particular en nuestra relación con Estados Unidos, siempre hay que tener la cabeza fría y valorar siempre todo en su justa dimensión”, remarcó.

Enfatizó la importancia de evitar confrontaciones y buscar la mejor relación con Estados Unidos, quienes son “vecinos por siempre”, defendiendo la soberanía y los derechos de los mexicanos sin renunciar a la firmeza.

Afirmó que la relación entre México y EU es actualmente calificada como cordial y firme, con buena comunicación y reuniones regulares para abordar temas comerciales.



Personajes de la política mexicana suben a sus redes sociales que esas movilizaciones son incitadas por la Presidenta y por el partido Morena, esa misma noche, al otro día aquí decimos: absolutamente falso.”

CLAUDIA SHEINBAUM
PRESIDENTA DE MÉXICO

